

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS DOUANIERS ET LE COMMERCE

RESTRICTED

AIR/43

27 octobre 1983

Distribution spéciale

Accord relatif au commerce
des aéronefs civils

Original: anglais

MODIFICATIONS ET RECTIFICATIONS A APPORTER A L'ANNEXE DE L'ACCORD

La délégation des Etats-Unis a présenté le projet ci-après concernant la rectification de la liste se rapportant au tarif douanier des Etats-Unis, qui est annexée à l'accord.

Le projet de rectification ci-après est communiqué conformément aux procédures de modification et de rectification de l'annexe à l'accord (AIR/41), adoptées le 7 octobre 1982.

Les Etats-Unis proposent de rectifier la liste des positions de leur tarif douanier qui est annexée à l'Accord relatif au commerce des aéronefs civils, en y ajoutant la position suivante:

688.39 Solid-state electronic clocks with modules measuring less than 1.77 inches in width, if certified for use in civil aircraft.

Conformément à une décision judiciaire récente, le Service des douanes des Etats-Unis classe désormais les articles d'horlogerie électroniques transistorisés dans la partie 5 du tableau 6 du tarif douanier des Etats-Unis, sous les positions 688.36 à 688.39. Auparavant, ces articles étaient classés dans la sous-partie E de la partie 2 du tableau 7, avec les articles d'horlogerie à mouvements mécaniques.

Les horloges et pendules à mouvements de montre ou à mouvements d'horlogerie et de pendule d'une largeur inférieure à 1,77 pouce, qui relèvent de la position 715.16 du tarif des Etats-Unis, sont admises en franchise lorsqu'il est certifié qu'elles sont destinées à être utilisées sur des aéronefs civils. Comme les horloges et pendules de la position 715.16 figurent parmi les produits de la liste annexée à l'accord, il est nécessaire, pour exclure les articles d'horlogerie électroniques transistorisés de cette position, d'apporter à l'annexe une rectification qui maintienne l'équivalence en ce qui concerne les produits visés. Une nouvelle position - n° 688.39 - a déjà été ajoutée au tarif douanier des Etats-Unis pour que ces articles d'horlogerie continuent d'être admis en franchise. Cette rectification n'affectera pas le champ couvert par les positions 688.39 ou 715.16.

Si aucune objection n'est notifiée au secrétariat dans un délai de trois mois à compter de la date du présent document, la rectification sera considérée comme approuvée et son incorporation dans la partie de l'annexe de l'Accord relatif au commerce des aéronefs civils se rapportant au tarif douanier des Etats-Unis sera officiellement certifiée.

GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

RESTRICTED

AIR/43

27 October 1983

Special Distribution

Agreement on Trade in Civil Aircraft

Original: English

MODIFICATION AND RECTIFICATION OF THE ANNEX TO THE AGREEMENT

The United States delegation has submitted the following draft rectification to the TSUS List of the Annex to the Agreement.

This draft rectification is circulated in accordance with the Procedure for Modification and Rectification of the Annex to the Agreement (AIR/41), adopted on 7 October 1982.

ed

"The United States proposes to rectify the list of US tariff items in the Annex to the Agreement on Trade in Civil Aircraft by adding:

688.39 Solid-state electronic clocks with modules measuring less than 1.77 inches in width, if certified for use in civil aircraft.

In accordance with recent judicial action, the US Customs Service now classifies solid-state electronic clocks and watches in part 5, schedule 6 of the Tariff Schedules of the United States (TSUS) under items 688.36 through 688.39. Formerly, solid-state electronic clocks were classified in subpart E of part 2, schedule 7 of the TSUS with clocks and watches containing mechanical movements.

Under TSUS item 715.16, clocks with watch movements, or with clock movements measuring less than 1.77 inches in width, are free of duty if certified for use in civil aircraft. The clocks provided for in TSUS item 715.16 are included among the articles in the Annex. Consequently, the removal of solid-state electronic clocks from the scope of item 715.16 necessitates a rectification to the Annex in order to maintain equivalent product coverage. A new item 688.39 has already been added to the TSUS to maintain the previous duty-free status of such clocks. Rectification would not affect the scope of TSUS items 688.39 or 715.16."

If no objection is notified to the secretariat within three months from the date of this document, the rectification will be deemed to be approved and its incorporation into the TSUS part of the Annex to the Aircraft Agreement will be formally certified.